Réconfort

La couleur lavande suscite des émotions de calme, de sérénité et de douceur

Tranquillité et apaisement

La lavande, en raison de sa douceur et de ses tons subtils, crée une atmosphère apaisante et relaxante. Elle favorise la détente et la réduction du stress.

Sérénité et paix intérieure

La couleur lavande inspire un sentiment de calme mental et émotionnel. Elle est souvent associée à la méditation, à la réflexion tranquille et à la recherche d'équilibre intérieur.

Douceur et féminité

La lavande évoque aussi des émotions de tendresse, de délicatesse et de féminité. Elle incarne la douceur et l'élégance, souvent perçue comme une couleur liée à la grâce.

Spiritualité et contemplation

En raison de sa proximité avec les tons violets, la lavande est parfois associée à des émotions spirituelles, à la recherche de sens et à la contemplation. Elle est souvent perçue comme une couleur qui invite à la réflexion et à la connexion intérieure.

Optimisme léger et rêve

La lavande évoque aussi un sentiment d'optimisme doux, parfois associé à des rêves ou des aspirations élevées. Elle peut symboliser des moments d'espoir léger et de douce rêverie.

En résumé, la couleur lavande suscite des émotions de calme, de sérénité, de douceur et de féminité, tout en étant perçue comme une couleur invitant à la contemplation et à la paix intérieure.



Comfort

The color lavender evokes emotions of calm, serenity and softness

Tranquility and calming

Lavender, due to its softness and subtle tones, creates a soothing and relaxing atmosphere. It promotes relaxation and stress reduction.

Serenity and inner peace

The color lavender inspires a feeling of mental and emotional calm. It is often associated with meditation, quiet reflection and the search for inner balance.

Softness and femininity

Lavender also evokes emotions of tenderness, delicacy and femininity. It embodies softness and elegance, often perceived as a color linked to grace.

Spirituality and contemplation

Due to its proximity to purple tones, lavender is sometimes associated with spiritual emotions, the search for meaning and contemplation. It is often perceived as a color that invites reflection and inner connection.

Light optimism and dreaming

Lavender also evokes a feeling of gentle optimism, sometimes associated with dreams or high aspirations. It can symbolize moments of light hope and sweet reverie.

In summary, the color lavender evokes emotions of calm, serenity, softness and femininity, while being perceived as a color inviting contemplation and inner peace.



AuGé

Bijoux Artisanaux de l'Île Maurice Pierres en Cire d'Abeille Naturelle Dorées à l'Or Fin

Qui sommes nous?

Géraldine, une artiste inspirante, a surmonté un grave accident qui l'a laissée en chaise roulante pendant sept ans. Pendant cette période difficile, elle trouve dans l'art un moyen de guérison, transformant la douleur en énergie créative. À travers ses œuvres, notamment ses bijoux, elle exprime sa résilience, ses émotions et sa passion pour la vie. Aujourd'hui debout, elle partage son message de force et de positivité. Géraldine s'associe à Audrey, une coach passionnée, pour créer des bijoux uniques, symboles de leur voyage et de leur énergie. Chaque pièce invite à découvrir sa propre couleur et puissance.

Handcrafted Jewelry from Mauritius Natural Beeswax Stones Gilded with ve Fine Gold



Who are we?

Géraldine, an inspiring artist, overcame a serious accident that left her in a wheelchair for seven years. During this challenging period, she found healing through art, transforming pain into creative energy. Through her works, particularly her jewelry, she expresses her resilience, emotions, and love for life. Now standing, she shares her message of strength and positivity. Géraldine has teamed up with Audrey, a passionate coach, to create unique jewelry pieces, symbols of their journey and energy. Each piece invites others to discover their own color and power.

www.augemu.com



Audrey & Gérafdine

